



かたがみ

☆☆形上っ子☆☆

- ◎ 考える子
- ◎ たくましい子
- ◎ がんばる子
- ◎ みがき合いやさしい子

令和5年度
長崎市立形上小学校
学校だより No.11
令和6年1月16日
文責 校長 山中稔隆

☆☆仕上げと準備の3学期☆☆

○17日間の冬休みが終了し、子どもたちは元気に登校してくれました。この冬休み期間中に能登半島地震や飛行機衝突事故など大きな出来事がありました。全校朝会の始めに地震で亡くなられた方や飛行機事故で亡くなられた方々のご冥福を祈り全校で黙祷を行いました。今なお行方不明や家が崩壊し避難所で生活する方々が多くいます。一日でも早く日常の生活を取り戻すことができるよう心から願うばかりです。学校でも何か力になれないか子どもたちと相談しています。状況を見ながらできることを進めていきたいと思っておりますのでその時はお力添えいただければと思います。

さて、始業式では子どもたちに「仕上げ」と「準備」の3学期であることを伝えました。今の学年でやるべきことを確実に終了させ、次年度につなげていくことを子どもたちと確認しました。本校は、今年度「主体的に学びに向かう力」を培ってきました。学習において見ると、家庭学習はもちろんですが今年度から導入した「キュビナ」の学習が定着してきました。この冬休みもほぼ全員、キュビナでの学習を進めていました。このように頑張る「形上っ子」のためにも「わかる・できる」を体感できるような授業を進めていきたいと思っております。今年度も残り3か月となりました。3学期も保護者の皆様、地域の皆様には、お世話になります。宜しくお願いします。



☆3学期始業式で代表の言葉を発表してくれた4年生のNさんとHさん☆

☆ 大谷翔平さんからの贈り物 ☆



12月末に届いたグローブ
右利き 2つ
左利き 1つ

○12月末にMLBドジャースの大谷翔平さんから3つのグローブが送られてきました。始業式の日子どもたちに紹介し各学年に回して見てもらいました。大谷翔平さんの手紙には、「このグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけられるためのシンボルとなることを望んでいます。」と書かれていました。子どもたちには、自分の目標を持ちこれを達成するためにどう考え、どう行動するかが大事であることを伝えました。しばらく、展示してその後は、学年ごとに使用させる予定です。子どもたちも楽しみにしています。

【なわとび大会】

○今年度から持久走大会に替わって「縄跳び大会」を行うことになりました。理由としては、現状の体育科カリキュラムには、持久走の時間は含まれておらず、別時間で練習等を行うことが困難なこと。室外競技のため天候に左右されることなどを考え変更することにしました。開催期日は以下のとおりです。

令和6年2月6日(火) 14:05~14:20
場 所 : 体育館(参観は自由です。)

☆☆ 2月の行事予定 ☆☆

日	曜	行 事
1	木	防犯ブザー点検・委員会活動(3年生見学)
5	月	新入学(新1年生)説明会
11	日	建国記念の日
12	月	振替休日
14	水	琴海中学校入学説明会(6年生)
15	木	クラブ活動
18	日	家庭の日
23	金	天皇誕生日
27	火	代表委員会
28	水	授業参観・懇談会・第3回学校保健委員会
29	木	交通班引継ぎ式・集団下校



【がんばろう! あはは運動】

あ … あいさつ、返事元気よく
は … 早寝、早起き、朝ごはん
は … 履物そろえいい気持ち

《避難訓練》

○1月12日(金)に避難訓練を実施しました。今回の避難訓練は事前指導は行わず昼休みの時間に給食室から火災が発生したという想定で訓練を実施しました。今回の訓練の視点は「自分で考えて避難をすること」でしたが子どもたちは、声を掛け合いながら避難場所に素早く行動することができました。災害はいつ起こるか予想できません。自分で考えて動く力を今後も身に付けられるよう避難訓練を繰り返しながら指導していきます。

